
          8 月 1 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

ご存知かと思いますが、今月末にガバナー公式訪問が

あります。皆さんよろしくお願いいたします。クラブ全

体として歓迎し、ご指導を仰ぎたいと思っております。

各委員長さん、出席お願いいたします。委員長さんが出

席できない場合は、副委員長さんにお願いしていただき

たいと思います。また、3 年未満の会員さんもぜひ出席

して、これからの当クラブを背負って立つ訳ですから、

勉強していただきたいと思います。 

その 2週間前にはガバナー補佐の事前訪問があります。

木本ガバナー補佐の卓話を楽しみにしていただければ

と思います。 

日曜日、日立港の花火まつりに行ってきました。今年

は曇りでしたが無事終わりました。今年はサンドアート

と日立港と、花火を 2回見ることが出来ました。正直言

って、サンドアートの時は一番いい席で見られたので、

花火はサンドアートのほうが良かったです。日立港のほ

うは、他クラブの方々と交流が出来ましたので、ぜひ来

年も参加したいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 8 月の予定ですが目白押しです。 

 5 日に米山世話クラブ・準世話クラブの合同セミナ

ーがあります。 

 20 日にインターアクト年次大会があります。 

 24 日に第一分区の第 2 回会長幹事会があります。 

 27 日に地区会長幹事会があります。 

 29 日にガバナー公式訪問があります。役員、パスト

会長、会長、幹事、会長エレクトさんは、10時半集

合です。他の会員の方は、通常例会通りです。懇親

会の終わりは 18 時です。長丁場ですが、よろしく

お願いいたします。 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 29年 08月 08日（火） 【プログラム】ガバナー補佐訪問 

次 回 例 会：平成 29年 08月 22日（火） 【プログラム】家族同伴納涼例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 

■ 8月の例会予定  

1 日 卓話 / 会員増強・退会防止委員会 8日 ガバナー補佐訪問 

22日 家族同伴納涼例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 29日 ガバナー公式訪問 

28日 卓話 / 会計 

 



 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      宮本委員長 

 今月号の「ロータリーの友」読みどころ。 

横 1ページに RI会長のメッセージが載っています。

RI 会長は会計士なので、数値で活動を報告をと書い

てあります。5ページ、アトランタ国際大会につい

て記事があります。13 ページに、データで見る日本

のロータリーという記事があります。2004年をピー

クにクラブ数が減少しています。15 ページに、地元

の力を活かすという記事には、地域社会共同体（RCC）

という言葉が出てきます。24 ページ、財団 100 周年

の記事です。ビルゲイツ氏の寄付についてです。 

縦 4 ページ「地域は本当に元気になれるのか」、9

ページ「新会員の口コミで広がるクラブの魅力」も

お読みください。 

 

国際奉仕委員会      髙島委員長 

 国際奉仕研究会がありました。 

 来年のトロント国際大会の第 1、2、3ゾーンの出席

者取り纏め責任者に、藤居パストガバナーが就任さ

れました。多数の参加をお願いしたいということで

す。 

 地区国際交流奨学金の奨学生の募集があります。奨

学期間は 1 年で、一人当たり 15,000 ドルが支給さ

れるそうです。 

 

親睦活動委員会      荒川委員長 

 家族同伴納涼例会が 22 日に開催されます。例年通

りチャリティバザーを行いますので、一人一品以上

お持ちいただければと思います。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 21名 9名 72.41％ 6名 93.10％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 会員増強委員長、よろしくお願いします。 

鈴木会長・川村幹事・宮本尚彦 

 卓話させて頂きます。宜しくお願いします。 

白土仙三郎 

 委員長卓話宜しくお願いいたします。 

高島章行・鹿志村高道・山本忠安・信太克己・ 

石川國博・朝日正道・千葉隆一・上野武雄・ 

佐藤信彦・長谷川太一・星 勝治・木本貴一・ 

荒川浩信・大神田正浩・三代琢治 

 今年もよかっぺまつり宜しくお願いします。 

赤津幸作 

 甲子園 明秀も清宮もいない さびしさヨ 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 32,000 円 累計額 150,000円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

会員増強・退会防止委員会     白土委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会員増強の話は、宮本雑誌・広報委員長にお話しい

ただきました。詳しくは、今月号の「ロータリーの

友」を読んでいただければと思います。 

 私は 29年前に入会させていただきました。 

 当時、メンバーは 50名ほどいました。30 周年の会

長は石川國博会員のお父様でした。賑やかな 30 周

年でした。 

 15 年ほどロータリー活動をスリーピングしており

ましたが、43 代目の会長を引き受けさせていただき

ました。 

 その前の年には、ガバナー補佐代行も務めさせてい

ただきました。信太会長が支えてくれた1年でした。 

 市会議員活動は、26年と半年しておりますが、あっ

という間でございました。 

 27 日に茨城県知事選が行われます。各週刊誌にも取

り上げられております。資料を配布しますので、知

事選の参考にしていただけたらと思います。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


